

Gobierno se compromete a no subir el precio del diésel hasta junio

Según la funcionaria, el ajuste del del combustible está relacionado con el Índice de Precios al Consumidor.

Economía - 04 Ene 2023 - 06:01 pm



Elsy Margarita Beleño Cantillo

@bcelsy

Compartir



Transporte de carga

Cortesía de la Superintendencia de Transporte

Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, aseguró este miércoles que el compromiso del presidente Gustavo Petro con el gremio transportador ha sido el de no subir, hasta junio de este año, el precio del diésel, ya que ocasionaría un impacto en la canasta familiar.

De acuerdo con ella, el ajuste de este combustible corresponde al IPC. **“El ajuste del diésel está relacionado con el IPC, que es un total de 65 pesos, es decir, un ajuste de inflación. No es realmente una recuperación del incremento del precio del combustible”**, indicó la funcionaria.

Lo más visto

- 1** ECONOMÍA | Hace 3 Días
Subsidio para padres de familia: atento a los requisitos si su hijo estudia
- 2** EDUCACIÓN | Hace 1 Día
Conozca los 20 mejores colegios de Colombia: no hay ninguno público
- 3** FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 1 Día
El ex Millonarios que fue campeón de la liga colombiana y ahora se dedica a vender arepas
- 4** ENTRETENIMIENTO | Hace 3 Días
Isaac Nessim, el caballero de las noticias: Qué pasó con él y cómo luce tras 15 años de abandonar la televisión
- 5** CARIBE | Hace 1 Día
Mamá de bebé que murió en el parqueadero de un Motel en Valledupar explica qué pasó

Expresó que, **en conjunto con el Ministerio de Hacienda, realizan unas mesas técnicas mensuales, para establecer tanto el precio de la gasolina como del diésel**, reiterando que el compromiso del Gobierno Nacional es el de no subir el combustible hasta junio.

Le puede interesar: [Alza en gasolina y Diesel: malestar de camioneros con gobierno Petro](#)

Vélez señaló que **actualmente el Fondo de Estabilización de Precios tiene un déficit de 16 billones de pesos, el cual ascendía a los 20 billones**. No obstante, el Gobierno logró cancelar cuatro; situación que en su concepto sigue siendo delicada, ya que con esos recursos, **Ecopetrol** los podría utilizar para hacer transición energética; y el Gobierno realizar inversiones de índole social.

“Lo que ha subido para recuperar el déficit es la gasolina. No es realmente una recuperación del incremento del precio del combustible”, sostuvo.

De otro lado, la ministra manifestó que **en octubre del año anterior, el presidente de la República se reunió con el gremio de taxistas** para explicarles la necesidad que había de incrementar el precio de los combustibles.

Le puede interesar: [Motociclistas rechazan prorroga de restricción de parrillero en Bogotá](#)

“No podemos seguir como Estado financiando la gasolina, cuando podríamos estar haciéndolo con los proyectos de inversión social. **En esa conversación, el acuerdo fue que bajando en un 50% el SOAT, se iba a compensar esta subida que ya se había programado. Sin embargo, los taxistas están hablando de una movilización.** Esperaremos a ver cómo se manifiesta tanto el gremio como el ministro de Transporte”, sostuvo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Vehículos diésel](#) / [Diesel](#) / [precio de combustibles](#)

Temas

[Vehículos diésel](#) / [Diesel](#) / [precio de combustibles](#)

Le puede interesar



Alza en gasolina y Diesel: malestar de camioneros con gobierno Petro

| [Economía](#) - Hace 2 días



Año Nuevo: precios de gasolina y ACPM suben

| [Economía](#) - Hace 4 días



Gobierno Petro se compromete a congelar el precio del Diésel hasta junio del 2023

| [Economía](#) - Hace 3 meses



Tipos de combustible: ¿en qué se diferencia el corriente y el extra?

| [Estilo De Vida](#) - Hace 3 meses

Producción de café en Colombia cayó un 12 % en 2022 por lluvias

Esta cifra es resultado del exceso de lluvias debido a un prolongado fenómeno de La Niña en los últimos dos años y medio.

[Economía](#) - 04 Ene 2023 - 05:59 pm



Agencia Efe

Compartir

